



Le portrait du mois:

Avec qui fonctionne l'association de La Roue du Pays d'Aix ?

Avec des personnes investies dans la recherche du bien être social, économique et citoyen ! Que ce soit en tant que salarié.e, apprenti.e, stagiaire ou bénévole, tou.te.s ont à cœur de faire vivre notre monnaie locale, la Roue !

Parmi les bénévoles, ce mois-ci c'est **Claudine Alamelle** que nous vous présentons. Référente du secteur Sud Est d'Aix depuis 2017, elle anime ce territoire en tissant des liens entre professionnels et particuliers, et ce, afin de faire vivre le tissu économique local (circuits courts, animations, démarches citoyennes...).

Et depuis quelques temps se pose un nouveau défi : équiper les adhérents de l'application "Roue numérique". La possibilité de toujours avoir à disposition des roues numériques dans son propre porte monnaie va permettre d'amplifier et de faciliter les échanges entre adhérent.e.s, sans qu'ils soient obligé.e.s de passer par un comptoir de change "coupons".

Un défi qu'elle relève avec enthousiasme, motivation et énergie, sans doute en raison de sa carrière passée dans le monde bancaire, monde dans lequel elle n'a jamais vraiment trouvé sa place.

Pour elle, ici, au sein de la Roue, "**les liens entre les membres de l'équipe sont simples, authentiques et motivants!**"